
 

Ouverture du conseil : 18H 

PRÉSENTS : 
• Enseignants : Mmes SIMON, PETITCLERC, BERNARD, RAHAGA, LOUISON, PONSOT, 

JEANGERARD et M GRANDJEAN et MOUGIN 

• Elus :             M. THOMAS, président du Sivu, maire de Moffans 

                      M GIMENEZ , vice-président du Sivu, maire de Faymont 

                      M. LAROCHE, maire de Frotey-lès-Lure 

             

• Parents élus : Mmes GROSJEAN, JEANNIN, OBLINGER, CHRIST, MOUGIN 

                            M. D’ORIO, MOREL Arnaud, MOREL Nicolas titulaires 

                            Mme MAGNY suppléante 

• Périscolaire :  Mme SIRVEAUX, directrice du périscolaire 

 

EXCUSÉS : M CHAGNOT, maire de Lomont  

                    Mme MARMIN, M MAGNY et JOYANT parents d’élèves 

                    Mme BLAISE, enseignante 

                    Mme HUMBERT, membre du Rased 

 

************* 

 

PREVISIONS D’EFFECTIFS : 

• CONSTAT  

Septembre : 196 

Novembre : 197 

Janvier : 198 

Février : 197 

• RENTREE 2024 

Il n’est prévu que 20 élèves en petite section alors que 29 CM2 quitteront notre établissement. 

L’effectif total passerait donc à 188 inscrits. Le pôle qui avait maintenu jusque-là des effectifs plus 

qu’honorables, est touché par la baisse générale que connaît le département depuis quelques années. 

 

Répartition par niveau : 

 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

20 21 22 25 22 28 29 21 

 

 

ORGANISATION DU TEMPS SCOLAIRE : 

• RAPPEL NOUVEAUX RYTHMES SCOLAIRES 

La mise en place de la semaine de 4 jours et demi, en 2014 par notre ministère, avait pour 

objectif d’alléger le temps journalier d’enseignement. Les enfants avaient donc la possibilité de 

quitter l’école plus tôt chaque soir. Les heures d’enseignement de fin d’après-midi ont alors été 

reportées sur le mercredi matin. Concrètement à Moffans, les horaires d’école étaient les 
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suivants : 

8H30 / 11H30 le matin 

13H15 / 15H30 l’après-midi  

 

Ceci fonctionnant sur le lundi, mardi, jeudi, vendredi et mercredi matin. 

  

Les élèves pouvaient donc quitter l’école dès 15H30 ou être inscrits aux TAP (Temps d’Activités 

Périscolaires). Dans les faits, une majorité d’enfants restait pour participer aux activités 

proposées par la CCPL et mises en place par les Francas (entre 120 à 150 enfants chaque soir). 

Les activités, menées par des intervenants spécialisés, relevaient de tous les domaines (EPS, 

arts plastiques ou sciences…). 

 

• BILAN 

Après une année d’exercice, un bilan a été dressé et les conclusions suivantes ont été relevées : 

• La pause méridienne était trop courte (surtout pour les enfants de Frotey les Lure qui 

quittaient le pôle à 11H50) 

• Les élèves se sont montrés plus fatigués notamment en maternelle  

• C’est le cycle 3 qui paraissait le plus profiter d’un travail régulier sur 5 matinées 

• Le temps de mise en place des groupes chaque soir était important et empiétait sur 

l’activité proprement dite 

 

En 2017, le gouvernement à donner la possibilité aux écoles de modifier l’organisation de la 

semaine. Sur Moffans, majoritairement parents et enseignants ont voté en faveur du retour à 

la semaine de 4 jours (15 pour 2 abstentions et 1 contre). Actuellement, toutes les écoles de 

Haute Saône fonctionnent sur 4 jours. 

 

• VOTE 2024 

Le conseil d’école doit donc se prononcer sur la reconduite de l’organisation actuelle ou sa 

modification.   

Mise au vote : à l’unanimité pour la poursuite du système actuel. Une demande conjointe du sivu 

et du conseil d’école sera adressée à l’inspection. 

 
 

EXERCICES DE SECURITE : 

• INCENDIE 

29 septembre : élèves et enseignant prévenus afin que les consignes d’évacuation soient de 

nouveau énoncées, aucun souci relevé. 

15 mars : évacuation rapide, rien à signaler. 

• PPMS 
12 décembre : ATTENTAT/INTRUSION 

Organisé par l’école, l’alerte a été donnée successivement dans les 3 bâtiments. La mise en sûreté s’est 

faite sans souci, avec respect du silence et sans panique. Durée : 5 minutes en maternelle et 10 en 

élémentaire. 

05 avril : RISQUES MAJEURS 

Mis en place par l’académie, une alerte a été envoyée dans tous les établissements scolaires avec demande 

de confinement, à la suite d’un accident de la circulation impliquant un camion transportant des matières 

dangereuses.  L’exercice s’est bien déroulé, enfants et personnel ont été réactifs. 

 



ANIMATIONS / SORTIES : 

NOVEMBRE 

• 11 : MONUMENT AUX MORTS : environ 50 enfants se sont déplacés pour la cérémonie, les 

enseignants étaient présents ce samedi pour les faire chanter l’hymne national 

• 20 : CYCLE PISCINE, CM1 et CM2 jusqu’au 28 janvier (CCPL)  

• 30 : SPECTACLE DE NOEL, pour un montant de 869,50 euros (financé par le Sivu)  

DECEMBRE 

• CADEAUX : 2 livres par enfant, pour la somme de 406,60 euros (Sivu) 

JANVIER 

• 29 : PROJET NATURE, CM1 et CM2, en liaison avec l’ONF, sortie à Frotey pour planter des 

chênes cette fois, 120 euros (Coopératives de classes) 

FEVRIER 

• 05 : CYCLE PISCINE, CP jusqu’à fin mars (CCPL) 

• 06 : FESTIVAL INTERNATIONAL D’ASIE, CP CE1 CE2 (bus et entrées coop de classes) 

• 13 : FESTIVAL INTERNATIONAL D’ASIE, CM1 CM2 (bus et entrées coop de classes) 

• 16 : CARNAVAL sur le thème des JO, pour tous 

MARS 

• JEUDIS : ECOLE DEPARTEMENTALE DE MUSIQUE sur le thème du jazz, pour tous 

• 11 au 15 : SEMAINE DES MATHS, CE1 CE2 

• 18 au 22 : SEMAINE DE LA PRESSE, du CE1 au CM2 

 

PERISCOLAIRE 

Le point est fait par Muriel Sirveaux, directrice du périscolaire 

•  Effectifs le matin : environ 20 élèves  

                      le midi : 105/125 élèves  

                      le soir : 30 en moyenne (40 à 45 si ateliers) 

• Mercredi : 30 à 40 élèves le matin – Moins l’après-midi 

• Exercice de sécurité fin septembre (évacuation incendie) : très bien excepté quelques 

pleurs en maternelle 

• Exercice de confinement :  les consignes n’étant pas applicables (baie vitrée – manque 

de places) il n’a pas été réalisé. Une réflexion sur les conditions à réunir avec un 

protocole est à prévoir (problème de l’alerte : demande de talkies-walkies) 
 

QUESTIONS  

• Mur d’escalade 

Notre demande n’a pas été enregistrée, il n’y aura pas d’escalade cette année…. 

• Cycle piscine GS 

M Morel demande pourquoi les élèves de GS n’ont pas bénéficié de séances de piscine cette année.  

Réponse de M MOUGIN : le créneau donné (février mars) ne convient pas aux élèves de cet âge (manque 

d’autonomie). 

 

Merci aux parents dévoués qui ont passés l’agrément piscine et activités nautiques pour nous 

accompagner dans ces séances d’apprentissage… 

 

Fermeture du conseil : 20H 

 

 Le secrétaire, Catherine Bernard                                                 La directrice, Isabelle Jeangérard 


